



**Andernacher KG „Rot –Weiße Husaren“ e.V.**  
**[www.rot-weisse-husaren.de](http://www.rot-weisse-husaren.de)**

---

## **Pressemitteilung vom 26.4.2016**

### **Schnuppertag bei den Südernachern**

An einem Sonntag im März trafen sich die Husaren zum traditionellen Schnuppertag des Vereins in der Turnhalle der Grundschule St. Stephan in Andernach. In der Zeit von 10.00 Uhr bis 13.00 Uhr konnten sich Interessierte, Neugierige und Schaulustige bei Kaffee und Kaltgetränken über den Verein informieren und einen großen Teil der Husarenfamilie kennenlernen. Sind die Sonntage im Ursprung den Proben des Musikzuges und der Majorettes vorbehalten, wurde dieses mal etwas anderes geboten. Im Wechsel mit allen Tanzgruppen, angefangen bei den kleinsten, dem Kinderballett über das Mittelballett, die Majorettes, das Männerballett und das Showballett der Rot-Weißen Husaren, probte der Musikzug. In den Pausen führten die Tanzgruppen unter Applaus der Anwesenden ihre aktuellen Tänze vor. Ehrenkommandeur Friedhelm Bodemann war genauso vor Ort und stellte sich genauso als Ansprechpartner für Fragen rund um den Verein zur Verfügung, wie der aktuelle Kommandeur der Husaren, Carsten Meyer. Als besondere Aktion filmte der Offene Kanal unter Regie von Otto Kaiser diese Veranstaltung. Eine Reportage mit Interviews wird es bestimmt bald zu sehen geben. Denjenigen, die den Schnuppertag verpasst haben, oder wegen den Osterferien verhindert waren, sei gesagt: „Im nächsten Jahr führen die Südernacher diese Tradition fort.“ Wer jedoch nicht solange warten und sich im Musikzug oder in anderen Gruppen engagieren möchte, ist selbstverständlich eingeladen jederzeit Kontakt zu den einzelnen Gruppenleitern aufzunehmen, oder sich über die Vereinshomepage unter [www.rot-weisse-husaren.de](http://www.rot-weisse-husaren.de) zu melden. Dort finden sich auch immer neue, interessante oder historische Informationen zu den Husaren und ihren Veranstaltungen.

